
平成24年度第2回まちづくいりわいわい塾
アンケート集計結果

回答人数・・・25

問１　あなたの年齢についてお答えください。

回　答 人　数

20歳代 1

30歳代 3

40歳代 1

50歳代 7

60歳代 11

70歳代以上 2

問２　この講演を何で知りましたか。

回　答 人　数

広報ひらつか 2

ホームページ 1

ポスター・チラシ 6

知人から聞いた 9

その他 7

問３　講演に申し込んだ理由についてお答えください。
（※複数回答可）

回　答 人　数

まちづくりに興味があるから 16

お店づくりに興味があるから 9

知人に誘われた 1

その他 3

20歳代
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50歳代

60歳代

70歳代以上
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その他

まちづくりに興味
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問４　講演内容について理解できましたか。

回答 人数

よく理解できた 15

理解できた 8

未回答 2

問５　今回の講演が実際のお店づくりやまちづくりに役立つと思いますか。

回答 人数

大いに役立つと思う 15

役立つと思う 7

役立ちそうにない 1

未回答 2

問６　今回の講演で一番印象に残った点をお答えください。

理　由

私は平塚の住民の方があまり理解できなくていましたが、人ではなくホスピタリティ表現が一番大切な事が
わかりました。

ホスピタリティ表現の重要性
当てないと手を上げさせた点、参加している気持ちになった。
さくら
ホスピタリティと形
まちづくりは科学的に実践しなければ、発展しないと確信しました。・・・・ホスピタリティの必要性を。
ホスピタリティ表現
ベンチの効果
道をよくすれば街はよくなる。
撒きエとさくら

いいまち→道路が大事（60％）
アーケードの問題点（平塚の）
街づくりには道路が重要。
まちの「サクラ」づくりが印象に残りました。人間のスペース（おもてなし・ホスピタリティ）の空間づくりが大事
という点。＜ベンチをたくさん用意する＞

よく理解できた

理解できた

未回答

大いに役立つと思う

役立つと思う

役立ちそうにない

未回答
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自由意見

大変有意義で楽しい2時間でした。平塚が魅力ある町に変わるよう望みます。

回　答
期待以上に面白く参考になった。

車優先の道路より人を大切にするまちづくりの大切さを学べる講演で平塚のまちづくりを改革する必要を多
く感じました。パールロード、スターモール、まちかど広場と北側の道や広場について解説がありましたが、
協働事業で今南口広場の空間を整備し花（バラ）を増やしベンチをおいて入れる広場にしようとしているの
で、南口の県道（なぎさプロムナード）をどのように魅力的にするか、次回ということなので是非又先生の講
義が聞けるようお願いいたします。まちづくり政策課と堀先生が南口についてお話ししたとのことで期待して
います。

もっと学びたいと思った時に勉強できる、おすすめの本、検索キーワードを紹介してほしかった。
想像していた内容よりたくさん色々なことを聞けて、とても良かったです。
今日の講演はわかりやすく面白かった。市政に携わる人にもっと参加してもらいたかったです。平塚市街の
空洞化が目立つ昨今、市民税を有効に使ってほしいと思います。是非堀先生を顧問にして、まちを活性化
してほしいです。
大変役に立つと思います。
市役所の方も今回のお話をすぐに取り入れてください。


